



Que nous réserve 2004? Celle que la presse britannique surnomme la "voyante superstar" pré-voit l'avenir en gros et en détails: rencontre insolite avec Yasmina Saleh Mathias pour essayer de savoir ce que le futur proche réserve à notre Planète.

YASMINA SALEH MATHIAS:

"2004, PAS DE CHANGEMENT MAJEUR"

Le personnage n'est pas anodin. Yasmina Saleh Mathias conjugue le verbe "voir", à tous les temps, au simple comme au figuré. Elle révèle à ses clients leur parcours passé, vise avec pertinence leurs traits de caractère et surtout, entrevoit leur avenir, qu'il soit personnel, sentimental, professionnel ou même politique. Il faut dire que sa formation en droit complétée par un Doctorat en Philosophie Anglaise n'a pas réussi à la garder sur des chemins plus conformistes. La voyance, elle la voyait venir, si l'on ose dire, depuis sa petite enfance, tout au long de ses années où elle percevait déjà le futur, pour elle et surtout pour les autres. Mais la voyance deviendra son métier, à part entière, lorsqu'elle se trouvera débordée, presque dépassée par ses échéances et contraintes vis-à-vis de ses premiers clients, rapidement fidélisés.

L'ambiance aussi n'est pas anodine puisqu'elle met en scène des pendules, cloches, boules de cristal et tarots. Tous les tarots, chacun pouvant ouvrir les clés d'un thème particulier, qu'il s'agisse d'argent, de profession, de cœur, de signe astrologique ou autre. Yasmina va plus loin: elle crée son propre concept de tarots qu'elle envisage de publier dans un proche avenir, avec de magnifiques dessins signés M. J. Ostrom, designer pour Swarovski.

Enfin, la démarche entière n'est pas non plus anodine quand on sait que si la voyance elle-même cherche à anticiper l'avenir, elle n'arrive pas à faire changer le cours des événements: Yasmina affirme que les cartes avertissent... encore faut-il que les personnes concernées écoutent et... agissent. Regardez donc sur l'avenir pour l'année 2004.